

**Sehen, Kaufen, Flair - viele Besucher kommen immer wieder zur Interboot**  
**18.09.2021**



Die Interboot feiert ihre 60. Ausgabe. Viele Besucher kommen immer wieder nach Friedrichshafen, um zu sehen, auszuprobieren, zu kaufen. O-Ton-Collage mit vielen Besucherstimmen, zum Beispiel einem Besucher, der zum Geburtstag auf die Interboot gekommen ist und sich von seiner Frau ein neues Boot wünscht.

### **Leadin**

Die Interboot in Friedrichshafen feiert in diesem Jahr die 60ste Ausgabe. Jedes Jahr strömen Tausende Besucher durch die Hallen und wir wollten von ihnen mal wissen, was sie von der Messe halten, warum sie kommen und ob unter den Besuchern auch "Wiederholungstäter" dabei sind.